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El movimiento social CERMI está formado  

por personas con discapacidad  

y sus familias.  

 

Este manifiesto es un documento  

donde explicamos las ideas  

del movimiento CERMI  

para el Orgullo LGTBI+ 2024. 

 

LGTBI+ son las letras de: 

• Lesbianas  

• Gais 

• Transexuales  

• Bisexuales  

• Intersexuales.  

• +: símbolo más. 

 

 

 

Manifiesto del Movimiento CERMI de 2024 

del Orgullo LGTBI+ 

Educación, derechos y paz:  

Orgullo que transforma  

 
 Transexual 

Persona que nace con 
genitales del sexo 
diferente al que se 
identifica. Por ejemplo: 
Una persona que nace 
con pene y se identifica 
como mujer. 

Bisexual 

Persona a la que le 
gustan las mujeres y los 
hombres.  

Intersexual 
Persona que nace con 
órganos sexuales de 
mujer y órganos sexuales 
de hombre.   

+ 

Este símbolo se refiere a 
los colectivos de 
personas que no están 
representados en el resto 
de las palabras definidas. 
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El Orgullo LGTBI+ es una protesta  

en la que exigimos nuestros derechos.  

 

El lema para el manifiesto de este año es: 

Educación, derechos y paz:  

Orgullo que transforma. 

 

Ponemos en valor nuestro compromiso  

con la educación inclusiva  

y los derechos humanos.  

 

La paz se construye sobre la base del respeto  

y la aceptación de la diversidad. 

La educación es la herramienta más poderosa  

para lograr un cambio social positivo. 

A este cambio social positivo 

le llamamos transformación. 

 

Apoyamos a la FELGTBI+ 

en su esfuerzo por impulsar  

una sociedad más justa e igualitaria. 

 

FELGTBI+ lucha para que todas las personas,  

independientemente de su orientación sexual  

o identidad de género,  

puedan vivir con dignidad y sin miedo.  

 

 

 

FELGTBI 
Es la federación estatal  
de lesbianas, gais, 
transexuales, 
bisexuales, 
intersexuales y +. La 
FELGTBI defiende los 
derechos de este 
colectivo. 
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Celebramos la valentía 

de quienes han luchado  

y siguen luchando  

por la igualdad de derechos  

y la visibilidad del colectivo LGTBI. 

 

En el CERMI Estatal creemos con firmeza  

que la diversidad enriquece nuestra sociedad  

y que la inclusión de todas las personas  

es esencial para la paz y el progreso.  

 

Nos comprometemos a seguir trabajando  

para que la educación inclusiva y de calidad, 

sea un derecho para todas las personas  

y para que la igualdad de derechos  

sea una realidad firme y verdadera. 

 

Todos juntos con orgullo y decisión, 

continuaremos transformando nuestra sociedad  

en un lugar donde la educación,  

los derechos y la paz  

sean para todas las personas. 

 

www.cermi.es 
 

 

 

 

https://cermi.es/
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Este documento está en lectura fácil. 

La lectura fácil es una forma de crear documentos  

que son más fáciles de entender. 

 

Adaptación y validación: Plena inclusión España. 

© Logo europeo de la lectura fácil.  

Más información: www.easy-to-read.eu  

 

http://www.plenainclusion.org/
http://www.easy-to-read.eu/

